

METTS NEWSLETTER

教職課程センター・地域学校教育センター

特集 2024年度 教諭・講師採用実績

明海大学の教職課程で学び、教員免許を取得した25人の卒業生が、2024年4月から教員としてスタートします。25人の内訳は、公立・私立を合わせて、国語科が10人、外国語(英語)科が14人、小学校が1人です。卒業生の皆さんの活躍を期待しています!

【公立学校教諭・講師】

網中 萌恵さん(日本語学科卒)	千葉県旭市立飯岡中学校(国語)
橋口 和希さん(日本語学科卒)	千葉県立小見川高等学校(国語)
牧野美依奈さん(日本語学科卒)	千葉県立茂原樟陽高等学校(国語)
小林 恵奈さん(日本語学科卒)	千葉県立千葉南高等学校(国語)
川元 麻衣さん(英米語学科卒)	千葉県立四街道高等学校(英語)
児島 晴香さん(英米語学科卒)	千葉県市原市立八幡中学校(英語)
加藤 天真さん(英米語学科卒)	千葉県市川市立第四中学校(英語)
椎葉 晴斗さん(英米語学科卒)	千葉県市川市立高谷中学校(英語)
上原 二葉さん(英米語学科卒)	千葉県白井市立清水口小学校(全科)
畔上 龍聖さん(日本語学科卒)	東京都中高国語合格・赴任校未定
三森 茉柊さん(日本語学科卒)	東京都立多摩桜の丘学園(国語)
門馬 大翔さん(日本語学科卒)	東京都新宿区立落合第二中学校(国語)
大友晋之介さん(日本語学科卒)	東京都文京区立本郷台中学校(国語)
磯野 奨さん(英米語学科卒)	東京都江戸川区立鹿本中学校(英語)
向後 志穂さん(英米語学科卒)	東京都江東区立第四砂町中学校(英語)
佐藤 有志さん(英米語学科卒)	東京都練馬区立中村中学校(英語)
手崎龍之介さん(英米語学科卒)	東京都足立区立花畑北中学校(英語)
吉田 未来さん(英米語学科卒)	東京都江戸川区立上一色中学校(英語)
米元 拓光さん(英米語学科卒)	東京都足立区立扇中学校(英語)
清宮 咲歩さん(日本語学科卒)	神奈川県川崎市立橘高等学校(国語)
中村 亮介さん(英米語学科卒)	茨城県美浦市美浦中学校(英語)
鶴巻 紗希さん(英米語学科卒)	新潟県燕市立燕吉田中学校(英語)
福岡 拓馬さん(英米語学科卒)	千葉県市川市立第七中学校 常勤講師(英語)

【私立学校】

大塚 彩楽さん(日本語学科卒)	千葉経済大学付属高等学校(国語)
桑原 百蘭さん(英米語学科卒)	文徳高等学校 常勤講師(英語)



2023年度教育職員免許状交付式後の集合写真

ご勇退の3人の先生方による 特別講義

3月26日、2023年度で明海大学をご勇退された3人の先生方による特別講義が行われました。

副学長で教職課程センター・地域学校教育センター両センター長の高野敬三教授は、教職課程センターの創設者でもあり、9年間在職されました。英語教師としてのご経験や都教育委員会でのご実績、METTS創設時のご苦労と、明海大学や教職員、教職課程履修学生への感謝の言葉をお話されました。7年間在職された百瀬美帆教授は、教師としてのやりがいや、待つことの大切さなどについて、ご自身の貴重な経験を踏まえてお話されました。坂本純一教授の在職は5年間で、「40年間の教員生活を振り返って」と題して、これまでの教員生活や心がけてきたことなどについてお話されました。

特別講義には、本学の学生・卒業生・教職員・旧職員など60人を超える方々が参加し、3人の先生方のご退職を心から惜しむ声と多くの感謝の言葉が聞かれました。先生方のご勇退を心からお祝い申し上げますとともに、ますますのご活躍とご健勝をお祈りいたします。



2023年度ウーロンゴン大学研修報告会

3月25日、2023年度ウーロンゴン大学研修報告会が行われ、参加学生8人が、それぞれが事前に決めたテーマに従い、調査研究した成果を、研修に参加した感想とともに報告しました。

研究テーマは、オーストラリアにおける日本語教育や、日本とオーストラリアの授業形式の違い、研修から学んだ外国語指導方法、TESOLの観点によるスピーキング能力の向上などで、学生たちは、事前に調べた内容を踏まえ、現地での研修や日本語授業参観の経験から学んだことを、分かりやすく伝えていました。

報告会には、英米語学科の教員や留学支援担当職員の他、2、3年生の学生など約20人が参加しました。報告会に参加した2年生は、来年度の研修に是非参加したいと意気込みを語っていました。



4月1日付新着任教授からのメッセージ

藤井 大輔 教授 (前東京都教育監)
教職課程センター・地域学校教育センター 両センター長



教師の仕事は、子供を育てることを通して、未来を創造する仕事です。高い専門性をもち、よりよい指導方法を追及して、自らも成長できると思います。そして

日々成長する子供と向き合い、毎日が発見と感動に満ちています。皆さんが、人を育て社会に貢献できる「教職」の世界に入り、共に次代をつくることを楽しみにしています。

西貝 裕武 教授 (前文京区立茗台中学校長)



「人は、長所で尊敬され、短所で愛される。あなたは、かけがえのない存在である」と心から伝え、自分軸で生きる力を与えられる存在であることが、私たちの仕事の魅力と醍醐味です。

教師になって、「I like you because you are you.」と生徒に伝えてください。

アゴラ活用状況(人)	
3月	221
2018年度からのべ数	63,931